



千葉市立貝塚中学校 学校だより

校訓： 自主・創造・練磨

第6号

令和3年6月4日発行
千葉市立貝塚中学校

TEL231-7077

体育祭特集

天気にも恵まれ、頑張りました

校長 北島 啓行

6月2日(水)、第38回貝塚中学校体育祭を実施しました。本来であれば、保護者や地域の方々をお招きして、生徒たちの頑張りがや若いエネルギーを感じとっていただくところですが、本年度はこのコロナ禍ということもあり、感染症対策を講じ、無観客・学年別での実施となりました。

各学年とも、実行委員を中心に、三密を避け、感染症も考慮した種目を企画・立案し、準備を進めてきました。そんな生徒たちの活動に天も味方し、梅雨入り直前の暑くも寒くもない、素晴らしい天気のもとで開催されました。

開会式や閉会式は全校一斉でリモート開催、午前中は1、2年生、給食を挟んだ午後は3年生の活動です。各学年とも種目は、個人種目の100m走、障害物走、団体種目の台風の目と学級全員リレーを実施しました。特に団体種目の台風の目や学級全員リレーは抜きつ抜かれつの息の詰まる接戦を繰り広げ、場内が大変盛り上がりしました。

コロナ禍で、様々な活動が制限される今日ですが、生徒の歓声や笑顔が学校に戻ってきました。常にマスクを着けている生活では、マスクの下の生徒の表情はよくわかりません。久しぶりに学校で行う行事の素晴らしさを実感できるひと時でした。

この後、PTAの広報による広報誌「かいづか」でも活動の様子をお伝えできると思います。また、業者さんによるネット写真販売も予定されています。詳細は後程お知らせします。

是非、来年は保護者や地域の方をお招きしての体育祭が開催されるのを願うばかりです。今後ともよろしく願います。

<各学年の総合優勝・準優勝>

	優勝	準優勝
第1学年	1年6組	1年4組、1年5組
第2学年	2年1組	2年4組
第3学年	3年6組	3年5組

<各学年 団体種目の結果>

		第1位	第2位	第3位
台風 の目	第1学年	1年3組	1年2組	1年6組
	第2学年	2年4組	2年1組	2年3組
	第3学年	3年2組	3年6組	3年5組
学級 リレ ー	第1学年	1年6組	1年4組	1年3組
	第2学年	2年3組	2年4組	2年5組
	第3学年	3年6組	3年2組	3年5組

◆各学年代表の生徒より◆

皆さん、体育祭お疲れさまでした。学年別開催となった今年の体育祭は各学年、素晴らしいものになったと思います。皆さんの中には、実力を発揮できなかった人もいるかもしれませんが、全力で取り組むことができたなら、十分素晴らしいことだと思います。体育祭をスムーズに実施できたのも皆さんの協力があったからこそです。ご協力、ありがとうございました。最後になりますが、この後に行われる学校行事にも、体育祭と同様に全力で取り組んでほしいと思います。本当にありがとうございました。

< 体育祭実行委員長 >

体育祭では、良かった点と反省点がありました。良かった点は、全クラスがスローガンにあった取組ができたということです。全員が全力で取り組んだからこそ、楽しい体育祭ができたと思います。反省点は、競技が終わった後の切替と、学級全員リレーで2つのクラスが失格になってしまった点です。私のクラスは、練習では2回連続で1位になったのですが、本番では失格になってしまいました。体育祭は最後まで、何が起きるかわからないと感じました。これが体育祭の良いところだなとも感じました。

< 2年 実行委員代表 >

私は体育祭を終えて、いろいろなことを感じたり、経験をしてきました。私は体育祭の実行委員として、また学年代表として、体育祭を盛り上げていくことができたと思います。また、初めてやるが多かったので、色々な人たちが協力をしてくれて、感謝の気持ちがいっぱいです。また、最後まで何かに取り組むことはとても大事なことで改めて感じました。

< 1年 実行委員代表 >



星火燎原

～心を燃やし
白熱の戦いを～